

# *Une marche est organisée au Venezuela pour rejeter les manœuvres de la droite*

---



Caracas, 9 mars, RHC.-Une grande mobilisation populaire sera réalisée samedi au Venezuela pour rejeter les plans d'agression de la droite, soutenue par les États-Unis.

Le chef du Grand Pôle Patriotique, Héctor Rodríguez, a expliqué que l'objectif des protestations est de défendre la Patrie des nouvelles mesures hostiles. Il a dénoncé la décision des législateurs de la Table de l'unité démocratique, de la droite, d'empêcher avec leur vote une résolution condamnant le décret du président Barack Obama qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité des États-Unis.



**Radio Habana Cuba**